
A nos abonnés

Nous constatons par les plaintes qui nous sont faites depuis quelque temps que le Bulletin de la ferme est plus ou moins bien distribué à ses lecteurs.

Nous tenons à vous avertir que le Bulletin est expédié au commencement de chaque mois à tous nos abonnés sans exception, de sorte que si vous ne le recevez pas régulièrement, le service postal est en faute.

Comme nous tenons à ce que tous nos abonnés reçoivent régulièrement leur journal nous considérerions comme faveur de nous en avertir aussitôt afin que nous puissions faire plainte à M. l'Inspecteur des Postes, ici, à Québec, et qu'il fasse en sorte que votre revue vous parvienne mensuellement sans y manquer.

Lorsque vous nous écrivez pour quelque raison que ce soit, mettez votre même adresse qui apparaît sur votre bulletin, si changement il y a lieu, nous le faire savoir, mais toujours mettre votre première adresse.

L'ADMINISTRATION
